



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## TALLERES Y REFACCIONARIAS

### Refaccionarias deben seguir medidas de prevención de contagios

Al igual que los Talleres Mecánicos, las Refaccionarias deben seguir protocolos sanitarios estrictos para que podamos evitar contagios y mantenernos abiertos. Te sugerimos los siguientes puntos para garantizar un buen servicio, sin ponerte en riesgo:

1. Atender a una persona a la vez
2. Marcar en el piso los lugares asignados a los clientes para mantener la sana distancia
3. Atender con cubrebocas y mascarillas y ofrecer gel desinfectante a cada cliente
4. Informar a los clientes que deben entrar con cubrebocas
5. Usar pañuelos desechables para manipular y mostrar las piezas y tirarlos a un recipiente adecuado
6. Tratar de tener un tablero informativo con tus medios de contacto
7. Reforzar la entrega a domicilio
8. Especificar claramente tus horarios y días de atención
9. Poner un protocolo sanitario para tus empleados, tomándoles la temperatura y siguiendo medidas de desinfección
10. Llevar una bitácora clara de la salud de todos los que trabajen en el negocio



## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### Volkswagen termina relación con agencia en Coyoacán por exhibir imágenes sensibles

Volkswagen de México ha expresado con todo respeto el rechazo a las imágenes del Volkswagen Sedán en medio de un desfile de Adolfo Hitler, que se mostraban en la distribuidora de Coyoacán en la Ciudad de México que fueron dadas a conocer por usuarios de Twitter y que han sido motivo de múltiples reacciones de la comunidad en las redes sociales. "Estas fotografías son completamente ajenas a la imagen corporativa de Volkswagen. Como consecuencia a estos actos, hemos decidido lo siguiente: La empresa ha tomado la decisión de terminar con la relación comercial y de negocios con la distribuidora anteriormente mencionada toda vez que reprobamos tajantemente que haya exhibido esas imágenes en sus instalaciones, que mostraban un régimen que enfatizó el odio y la discriminación en una época de la historia que afortunadamente ha quedado atrás".

### General Motors se alía con Nikola y producirá camioneta eléctrica Badger

General Motors (GM) anunció este martes que se hará con un 11 % del nuevo fabricante de vehículos eléctricos Nikola, participación valorada en unos 2.000 millones de dólares, a cambio de que la empresa emergente pueda utilizar su tecnología para producir una camioneta "pickup" eléctrica. El acuerdo con Nikola, una empresa fundada en 2014 y con sede en Arizona, es la segunda alianza estratégica que firma GM en los últimos días después de que el mayor fabricante de automóviles de Estados Unidos se aliara la semana pasada con Honda para compartir plataformas de vehículos y sistemas de propulsión.



## INFORMACIÓN GENERAL

### RECOMENDACIÓN

Aún no hay vacuna, debes continuar con las medidas de sana distancia, usos de cubrebocas y lavado frecuente de manos.



#### Lanzan SOS ex titulares de Salud

Tras concluir que la epidemia de COVID-19 está fuera de control en el País, seis ex Secretarios de Salud proponen modificar la estrategia actual y poner en marcha un Plan Nacional de ocho semanas que incluya la aplicación nacional de pruebas para ubicar el movimiento del virus y contener su expansión. En el análisis elaborado por Salomón Chertorivski, José Ángel Córdova, Julio Frenk, Mercedes Juan, José Narro y Guillermo Soberón, los ex secretarios afirman que México está pagando una estrategia fallida que subestimó la gravedad de la pandemia de COVID-19. La escasa aplicación de pruebas y la "incomprensible negativa" a realizarlas; el desorden administrativo que se tradujo en falta de insumos, el menosprecio al Consejo de Salubridad General.

#### Pausan pruebas de vacuna de AstraZeneca y Oxford

AstraZeneca informó que detuvo la investigación sobre su vacuna experimental contra el coronavirus luego que una persona que participaba en un ensayo clínico se enfermara. La vacuna, que AstraZeneca está desarrollando con investigadores de la Universidad de Oxford, ha sido considerada como una de las principales candidatas para llegar al mercado.

#### Recurren a la inteligencia artificial para reducir la mortalidad por COVID-19

El Hospital Clínic de Barcelona desarrolló un sistema basado en la inteligencia artificial que es capaz de analizar en tiempo real una base de datos con más de 3 trillones de informaciones de pacientes con COVID-19. Con lo que reduce hasta en un 50 % la mortalidad por el nuevo coronavirus.

#### Contraen Covid medio millón de menores en EU

La cifra de menores que han sido diagnosticados con COVID-19 en Estados Unidos, desde el inicio de la pandemia, ha sobrepasado el medio millón, informó este martes la Academia Estadounidense de Pediatría (AAP), junto con la Asociación de Hospitales Infantiles. De acuerdo con información suministrada por la APP, de los 513 mil menores que han contraído la enfermedad pandémica en EU, 70 mil 630 fueron identificados del 20 de agosto al 3 de septiembre.

#### Confirman que 32 millones de dosis de vacuna rusa "Sputnik-V" llegarán a México en noviembre

El fondo de riqueza soberana de Rusia confirmó el miércoles que firmó un acuerdo para exportar 32 millones de dosis de su vacuna "Sputnik-V" contra el coronavirus a la farmacéutica mexicana Landsteiner Scientific. La entrega de la vacuna a México comenzará en noviembre, siempre que obtenga la aprobación de los reguladores mexicanos (Cofepris), dijo el Fondo de Inversión Directa de Rusia (RDIF) en un comunicado.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA